
Subject: Haarteile von APOLLO - HAARÄSTHETIK
Posted by Mona on Sun, 29 Oct 2006 17:10:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen   

Nachdem der Datencrash meinen Beitrag verschlungen hat, schreibe ich ihn heute nochmal neu.  

Am 20.10. war ich zum Beratungstermin bei Apollo-Haarästhetik in Bad Salzungen /
Thüringen.

Das Studio hat mir gut gefallen, modernes, freundliches Ambiente, nette Mitarbeiter und alles sehr
diskret. 

Dort hatte ich die Wahl zwischen europäischem und asiatischem Echthaar. Da ich bis heute (16
Jahre) europäisches Haar trage, habe ich mir nicht vorstellen können, das zu ändern.
Allerdings haben mich das Aussehen, die Beschaffenheit und die Qualität des asiatischen
Haares überzeugt, ich habe meine Meinung geändert  und erstmals asiatisches Haar bestellt
!!!
Augenscheinlich unterscheidet es sich nicht von europäischem, es ist weder dicker, noch lässt
es sich schlechter legen - eher im Gegenteil. Es ist weich und geschmeidig und wir haben viel
damit probiert - es legt sich prima und für mich scheint es die richtige Wahl zu sein. (Hoff !!!)
Allerdings mit der Einschränkung: Dunkle Haare sollten es sein.
Ich bekomme ja wieder eine Kurzhaarfrisur mit meiner natürlichen Haarfarbe Tiefdunkelbraun.
Für jemanden, der blonde Haare möchte, scheint der damit verbundene Aufwand des
*Blondierens* von dunklen, asiatischen Haaren dem Haar wohl sehr zu schaden, daher wird in
einem solchen Falle davon abgeraten.

Die Montur, die ich gewählt habe, ist eine feine Netz- / Gaze- / Lace-Konstruktion - je nach dem,
wie man es nennen mag.
Vorrangig wichtig war mir die Luftdurchlässigkeit, damit ich von meiner Voll-Folie weg komme,
die ich bisher getragen habe.
Im Vorfeld hatte ich Gelegenheit, mir 2 Haarteile von Forum-Mitgliedern aus dem Frauenforum
anzuschauen - eines hatte ich zur Ansicht hier zuhause. Es handelte sich dabei um ein Haarteil
von Naturenet (BrilliantLife - Ludwigshafen) und eines von Toplace (Internet-Bestellung). Wenn
ich nun diese drei Teile vergleiche, muss ich sagen, es besteht ein Riesenunterschied zwischen
den Monturen. Das Teil von Toplace (hatte ich hier) legte sich so gar nicht am Kopf an - das Lace
schlug Beulen und kratzte auf dem Kopf - die Nähte waren nicht geschützt. Die Naturenet
hingegen hatte Silikon(PU?)- beschichtete Nähte, aber das Netz war wesentlich grober und
robuster, als das, das ich nun bestellt habe.

Ich bekomme eine sehr feine, filigrane Netz- / Gaze- / Lace-Montur mit (so wenig, wie möglich)
beschichteten Nähten und rundherum einem Silikon(PU?)-Rand. Gerade so breit, dass man
einen Klebestreifen darauf befestigen, oder - wenn nötig - punktuell nachkleben kann. Für
meine Klebestellen (je quasi ein Dreieck oberhalb der Ohren) habe ich mir Folie bestellt, damit ich
diese Stellen nicht durch das Kleber-Entfernen in kurzer Zeit ruiniere. Die Luftdurchlässigkeit
wäre dort eh nicht gegeben - es wird ja geklebt.
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Die Firma Apollo-Haarästhetik (jedenfalls dieses Studio in Bad Salzungen) arbeitet mit einer
Firma aus Holland zusammen, bezieht die Haarteile von dort - gefertigt werden sie im asiatischen
Raum.
Für meine 2 Haarteile muss ich 1.700,- Euro bezahlen, für das nach etwa einem Jahr
anfallende Nachknüpfen dann jeweils 150,- Euro. 

Also: Ich bin rundherum zufrieden und freue mich nun auf die neuen Haare !!!    

Dieses Studio hat keinen Internet-Auftritt. Sollte jemand an Adresse und Telefonnummer
interessiert sein - ich kann das ggf. gerne hier einstellen. 

Die Anfertigung dauert nun bis Ende Januar (mindestens), es kommen mir das Weihnachtsfest
und die dortigen Betriebsferien dazwischen. Diese Zeit kann ich wunderbar ausfüllen, um den
Kampf mit meiner AOK zuende zu bringen - ich muss den medizinischen Dienst nochmals von
einer Zuzahlung überzeugen.    

Wenn ich meine neuen Haare habe und mich ein bissl damit zuhause *eingearbeitet* habe, dann
schreibe ich wieder dazu.

Bis dahin - viele liebe Grüße von Mona   

P.S.: Ich habe nachgefragt - die Kundschaft bei Apollo besteht aus etwa ebenso vielen
Männern, wie Frauen !!! Nur mal so als Info für die Jung`s hier.   
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